

Ressort: Entertainment

Katy Perry war bereits mit 17 von ihrem Erfolg überzeugt

Los Angeles, 01.05.2013, 10:49 Uhr

GDN - Popstar Katy Perry war bereits mit 17 Jahren von ihrem Erfolg überzeugt. Die Sängerin habe sich bei ihren ersten Aufnahmen mit Produzent Glen Ballard in Los Angeles schon auf dem Weg zum Superstar gesehen, verriet sie dem Magazin "OK!".

"Ich erinnere mich, dass mein Cousin sagte, ich solle dankbar sein, weil alles jeden Moment aus dem Fenster fliegen könnte. Aber ich sagte: Nicht für mich, ich bin die Auserwählte. Dann wurde mir der Teppich unter den Füßen weggezogen", so die Sängerin. Katy Perrys Album mit Ballard wurde nie veröffentlicht, zwei Plattenverträge fielen flach bevor sie 2008 mit ihrem Hit "I Kissed a Girl" endlich den Durchbruch feierte.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-12927/katy-perry-war-bereits-mit-17-von-ihrem-erfolg-ueberzeugt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com